

En passe de redoubler ma L1

Par **pkomayne**, le **13/02/2015** à **15:36**

Bonjour, je suis en L1 à ASSAS. Ayant choisi de faire la fête au lieu de travailler, je paye les conséquences et ma moyenne du premier semestre tourne à peine autour de 5 (beaucoup de 0 en matières complémentaires). Disons que cette claque m'a réveillé mais j'en suis consciente, il est trop tard. Alors j'ai plusieurs questionnements en tête... Un redoublement de L1 dans un dossier est il un obstacle pour une future vie professionnelle? (cad est ce que c'est mal vu par les employeurs) Est il bien la peine de se remettre à travailler à fond pour le 2nd semestre sachant que même avec les rattrapage mon passage est presque impossible?

Je suis vraiment perdue , des réponses me feraient le plus grand bien (même si je sais que je suis dans cette situation uniquement par ma faute)
Merci d'avance! :)

Par **Yn**, le **13/02/2015** à **17:14**

[citation] des réponses me feraient le plus grand bien (même si je sais que je suis dans cette situation uniquement par ma faute) [/citation]

Un bon point pour l'objectivité dont tu fais preuve, il faut toujours démarrer par là.

[citation]Un redoublement de L1 dans un dossier est il un obstacle pour une future vie professionnelle? (cad est ce que c'est mal vu par les employeurs)[/citation]

Non, la réponse est clairement non. L'important est que tu comprennes tes erreurs et que tu fasses tout ce qui est possible pour les combler. Un échec, surtout en L1, est pardonnable si tu démontres par la suite - soit pendant au quatre ans jusqu'au M1 - que ce n'était qu'un accident.

Je côtoie des étudiants d'Assas et d'ailleurs, plusieurs ont échoué en L1, cela ne les a pas empêché de faire un beau parcours par la suite (très bon M2, embauche rapide, CAPA, poursuite en thèse, etc.). Par contre, il faut tirer les leçons de cet échec car "le droit à l'erreur" n'existe plus.

[citation]Est il bien la peine de se remettre à travailler à fond pour le 2nd semestre sachant que même avec les rattrapage mon passage est presque impossible? [/citation]

Evidemment qu'il faut se mettre à travailler. Si tu souhaites poursuivre dans le droit, il va falloir commencer dès maintenant, dès ce week-end, et surtout travailler régulièrement de façon organisée.

De plus, chaque chose en son temps : concentre-toi d'abord le second semestre, puis sur les

rattrapages, ensuite tu aviseras.